

Declaración contra el consumo de tabaco

La Asamblea de la Red Española de Ciudades Saludables aprobó una declaración de apoyo a todas las iniciativas encaminadas a reducir el consumo de tabaco.

La Red recuerda que el consumo de tabaco es uno de los factores determinantes de la salud de la población y causa de mortalidad evitable, y que en España mueren al año, unas 50.000 personas por su consumo y unas 3.000 por la exposición al humo.

Asimismo, proclaman que los programas de promoción y protección frente a los daños producidos por el tabaco constituyen, desde hace más de diez años, una de las acciones prioritarias de actuación de las ciudades de la RECS.

Por todo ello, manifiestan el apoyo más firme a la iniciativa del Gobierno encaminada a modificar la Ley 28/2005 de medidas sanitarias frente al tabaquismo, cuyo objetivo es que todos los espacios cerrados de uso público sean espacios libres de humo. Con ello se conseguirá proteger, según declara la Red, la salud de toda la población no fumadora, de los trabajadores y de la población infantil, además de desnormalizar el consumo del tabaco.